

40 milliards donnés aux actionnaires

des entreprises françaises du CAC 40, en 2013



Cela représente

**709 euros volés
chaque mois**

à chacun-e des 4,7 millions de salarié-es de ces entreprises

**Par notre travail, nous produisons les richesses.
Les capitalistes encaissent.
Ca suffit !**

**Patrons, actionnaires, banquiers s'enrichissent sur notre dos.
Imposons une autre répartition des richesses !**

Puisque personne ne travaille à notre place,
que personne ne décide à notre place !

Union
syndicale
Solidaires

